

## Soutien aux agents mobilisés devant l'EHPAD « Alquier DEBROUSSE »

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière apporte son total soutien aux agents mobilisés ce jour devant l'EHPAD « Alquier DEBROUSSE », à l'appel de FO CASVP.

Cette mobilisation, légitime et nécessaire, porte des revendications claires et urgentes, qui doivent être entendues sans délai :

- Remise à plat des effectifs réels par site, afin de mettre fin aux sous-effectifs chroniques qui épuisent les équipes et compromettent la qualité de l'accompagnement des résidents,
- Ratio promu/promouvable à 100 % pour les infirmiers, pour garantir de réelles perspectives de carrière et reconnaître l'engagement professionnel des soignants,
- Versement d'une prime exceptionnelle pour toutes et tous, sans inégalité de traitement, en reconnaissance des efforts continus et de la charge de travail croissante,
- Renforcement urgent des équipes infirmières, condition indispensable pour assurer des soins de qualité et garantir la sécurité des usagers comme des personnels.

La Fédération SPS-FO rappelle que la dégradation des conditions de travail dans les EHPAD publics n'est pas une fatalité, mais le résultat de choix politiques qu'il est temps d'inverser. Il est impératif de redonner aux établissements les moyens humains et financiers nécessaires pour fonctionner.

**La fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière apporte son soutien plein et entier à tous les camarades engagés dans l'action pour l'amélioration de leurs conditions et le maintien du service public.**

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 16 mai 2025